



#CLAUDIASHEINBAUMYAMLO

Siguen las giras juntos

ADELANTÓ QUE VA A AMPLIAR LOS TRENES INTEROCEÁNICO Y MAYA

POR N. GUTIÉRREZ Y M. ZAVALA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

206

DÍAS LLEVA OPERANDO EL TREN MAYA EN TOTAL.

247

MIL PERSONAS HA TRANSPORTADO ESTE TREN.

Tras anunciar que el fin de semana seguirán las giras con el presidente Andrés Manuel López Obrador, la virtual presidenta Claudia Sheinbaum adelantó que otro de los proyectos prioritarios de su gobierno es la continuidad y ampliación de trenes, para conectar el Tren Interoceánico con la refinería de Dos Bocas, en Tabasco; y el Tren Maya, con conexión a puerto Progreso, Yucatán.

En la *mañana*, el Presidente explicó que Zacatecas, San Luis, Guanajuato, Querétaro y Michoacán son los cinco estados que visitarán juntos



(SON) DOS OBRAS PENDIENTES QUE NOS VAN A TOCAR A NOSOTROS'

CLAUDIA SHEINBAUM VIRTUAL PRESIDENTA

este fin de semana. Más tarde, en la casa de transición, en su conferencia de prensa, Sheinbaum detalló que continuará con el proyecto del mandatario para concluir el tren de carga sur-sureste y el tren de carga del Tren Maya.

Asimismo, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México indicó que en su administración le tocará llevar el tren a la refinería de Dos Bocas, el cual principalmente será de carga, pero también podrá transportar pasajeros.

Aunado a ello, ahondó que impulsarán el proyecto "Renacimiento Maya" del gobernador electo de Yucatán, Joaquín Díaz Mena, el cual busca conectar el Tren Maya hacia Puerto Progreso y principalmente será un tren de carga.

Con ello se busca hacer de Puerto Progreso un puerto de gran calado.

"Todos los puertos del Golfo de México tienen dos virtudes, la propia importación y exportación con Europa y el este de Estados Unidos. Porque la mayor parte se da por Texas, entonces hay un potencial enorme de exportación de México hacia el este de Estados Unidos", ahondó.

Y es que detalló que la idea original del presidente López Obrador es que el corredor Interoceánico no sólo sea un tren de pasajeros y de carga, sino que permita el desarrollo hacia el sureste, incorporando a Chiapas en este polo de bienestar.

"La idea es que esté funcionando y que se desarrollen los polos del bienestar", aseguró la virtual Presidenta.

FOTO: ANTONIO NAVA



EN OTROS TEMAS

1

• Sheinbaum rechazó reforzar su seguridad en sus recorridos y eventos públicos.

2

• El jueves presentará a sus secretarios de Trabajo, Turismo y Cultura.

3

• El primer año de su gobierno dará un millón de pensiones a mujeres de 60 a 64.